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Unterstützung Grimm-Heimat Nordhessen 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.128 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie beurteilt der Magistrat die Aussichten für eine weitere erfolgreiche 

Arbeit der Grimm-Heimat Nordhessen nach dem Wegfall der finanziellen 

Unterstützung durch die IHK? 

 

2. Gibt es Überlegungen bzw. Aktivitäten, finanzielle Unterstützung für die 

Grimm-Heimat von anderer, externer Seite einzuwerben? 

 

3. Sieht der Magistrat Möglichkeiten die Grimm-Heimat Nordhessen seitens 

der Stadt zu unterstützen? 

 

Vorsitzender Völler erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch 

Oberbürgermeister Hilgen für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




